

学校の様子(6/19～6/23)

6/19(月)朝会

本日、朝会で「開校10周年に向けて」の話をしました。開校当時の2008年や東館ができた2014年の航空写真などを見ながら、現在との違いを子どもたちは感じとることができました。



6/19(月)トーチトワリングの練習(5年)

5年生が9月に野外活動に行きますが、そのときのキャンプファイヤーで行うトーチトワリングの練習が始まっています。希望した子どもたちが、放課の時間を使って一生懸命練習をしています。

今後、オーディションを開催して、メンバーを決定します。今から、どんな演技を見せてくれるか楽しみです。



6/20(火)10周年記念航空写真

本日、開校10周年記念航空写真を撮影しました。子どもたちは、決められた位置に行き、そこで配付されたビニール製のエプロンを着けて撮影に臨みました。飛行機が実際に来ると、子どもたちはエプロンを広げて、撮影をしました。その後、全員の集合写真を撮りました。できあがりを楽しみます。



6/22(木)テレビ取材

本日「ボクらの学び舎」の撮影及び取材がありました。登校の様子、授業の様子、給食・清掃の様子などを撮影しました。他にも、また、子どもたちの間で今気になる話題や言葉について、各学年2名の代表者が発表しました。また、校歌を歌っているところやクラ

ブ活動なども撮影されました。発表した子どもたちは、少し緊張した様子でしたが、しっかりと発表することができました。



6/23（金）ザリガニ釣り（2年）

本日、2年生が生活科の授業で「ザリガニ釣り」に行きました。子どもたちは、ボランティアの人から説明を聞き、たくさんのアメリカザリガニを釣り上げました。子どもたちは、普段あまり味わうことができないことをとても楽しそうに取り組んでいました。

